



Memorandum

5595-5-1 (CFMWS/DFIT)

03 August 2016

Distribution List

ADMINISTRATION OF DND 279
FORMS AND DND 1117 ENVELOPES

Reference: A. Minutes of the Fitness Staff teleconference, 26 May 2016
B. Email, Post Evaluation Administrative Procedures, 18 July 2016

1. The purpose of this letter is to inform PSP Fitness Staff on the administration of the DND 279 form and the DND 1117 envelope.
2. Referenced in the (Ref A) Minutes of the Fitness Staff teleconference that occurred 26 May 2016, the DND 279's level of information security has changed from Protected B to Protected A.
3. Effective immediately, please destroy all filed DND 279 forms and DND 1117 envelopes by using Protected A methods (shredding or a secure burn bags process). Before destroying, please ensure to inform your military chain of command so they are aware of what is taking place and include recent information from (Ref B) email sent 18 July 2016 on post evaluation administration of the processes on how CAF members can access their Fitness

Note de service

5595-5-1 (SBMFC/DCP)

Le 03 août 2016

Liste de distribution

ADMINISTRATION DES FORMULAIRES
DND 279 ET DES ENVELOPPES DND 1117

Référence : A. Procès-verbal de la téléconférence du personnel de conditionnement physique, 26 mai 2016
B. Courriel, procédures administratives suivant l'évaluation, 18 juillet 2016

1. La présente a pour objet d'informer le personnel du conditionnement physique des PSP en ce qui a trait à l'administration du formulaire DND 279 et de l'enveloppe DND 1117.
2. Comme l'indique le procès-verbal (réf. A) de la téléconférence du personnel de conditionnement physique du 26 mai 2016, le niveau de classification de l'information du formulaire DND 279 est passé de protégé B à protégé A.
3. Vous devez désormais détruire tous les formulaires DND 279 et les enveloppes DND 1117 classés en suivant les méthodes réservées aux documents protégés A (au moyen d'une déchiqueteuse ou d'un sac à brûler). Veuillez en informer la chaîne de commandement militaire avant de les détruire et transmettre l'information du courriel du 18 juillet 2016 (réf. B) précisant les façons dont les militaires peuvent obtenir leurs résultats à l'évaluation de la condition physique.

test results.

- | | |
|--|---|
| <p>4. Additionally, there has been an unforeseen delay in the procurement of the DND 279 form with the Forms Management Department. To remedy this delay we had the DND 279 printed and distributed to all Bases/Wings/Units (B/W/U). Once the delay is resolved, B/W/U will be able to procure the DND 279 form through the Forms Management System.</p> <p>5. Should you require further information or clarification, please do not hesitate to contact Daniel Bourgoin, Canadian Armed Forces Fitness Coordinator at 613-992-2747.</p> | <p>4. L'approvisionnement des formulaires DND 279 auprès du service de gestion des formulaires accuse un retard imprévu. Pour compenser ce retard, nous avons fait imprimer ces formulaires et les avons distribués aux bases/escadres/unités (B/E/U). Une fois la situation résolue, les B/E/U pourront obtenir les formulaires DND 279 auprès du service de gestion des formulaires.</p> <p>5. Pour obtenir de plus amples renseignements ou des éclaircissements, n'hésitez pas à communiquer avec Daniel Bourgoin, coordonnateur du conditionnement physique des Forces armées canadiennes au 613-992-2747.</p> |
|--|---|

Le gestionnaire du conditionnement physique des Forces armées canadiennes
Service de bien-être et moral des Forces canadiennes,



For

Rick Mckie
Canadian Armed Forces Fitness Manager
Canadian Forces Morale and Welfare Services (CFMWS)

Distribution List (page 3)

Liste de distribution (page 3)

Distribution List (cont'd)

Action

Manager, Fitness & Sports

Manager, Fitness Sports & Recreation

Fitness Coordinator

Fitness, Sports and Recreation

Coordinators

Liste de distribution (suite)

Exécution

Gestionnaire du conditionnement physique et des sports

Gestionnaire du conditionnement physique, des sports et des loisirs

Coordonnateur du conditionnement physique

Coordonnateurs du conditionnement physique, des sports et des loisirs